

„WM-Empfang“ für Weltklasse-Skispringer in Hinzenbach:

**Sport-Landesrat Strugl würdigt Michael Hayböck
als „Aushängeschild für das Sportland Oberösterreich“**

Zu einem großen Empfang für Michael Hayböck lud gestern, Freitag, Abend der UVB Hinzenbach in die Skisprungarena Hinzenbach: Damit wollte „sein“ Verein unter Obmann Bernhard Zauner die großen Erfolge des oö. Weltklasse-Skispringers in der vergangenen Saison entsprechend feiern: Platz zwei in der Vierschanzentournee Gesamtwertung, der erste Weltcup Sieg in Bischofshofen, WM-Silbermedaillen im Team-Bewerb und ein fünfter Platz im Gesamtweltcup. Auch Wirtschafts- und Sport-Landesrat Dr. Michael Strugl ließ es sich nicht nehmen, bei diesem „WM-Empfang“ dabei zu sein, um Michael Hayböck zu seinen sportlichen Erfolgen persönlich zu gratulieren. Er würdigte Hayböck als „Aushängeschild des Sportlandes Oberösterreich“: „Michael Hayböck hat sich nicht nur mit Talent, sondern auch mit viel Engagement und Ehrgeiz in die Liga der Weltklasse-Skispringer emporgearbeitet. Er ist damit ein echtes sportliches Vorbild für die Jugend“, unterstrich Sport-Landesrat Strugl.

Foto 1 und 2:

v.l.n.r.: UVB-Hinzenbach-Obmann Bernhard Zauner, Michael Hayböck und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Dr. Michael Strugl.

Fotos: Land OÖ / Kunasz